

照来小学校 地域版 第 2 号 令和5年12月28日

| 令和5度 二学期 子ども達を成長させてくれた学校行事や · 校外学習,体験活動 ~地域の皆様の ご理解とご協力に 感謝~

コロナ禍が収束し、「運動会」や「照来っ子フェスティバル」等の学校行事に際し、来賓をはじめ地 域や保護者等大勢の方にご来校いただき、盛大に開催できたことを深く感謝申し上げます。

#### 【 9月16日 照来小学校運動会 テーマ「尽力 楽力(がくりょく) 団結力」 1







低学年表現 「LOVE&PEACH」



高学年表現 「いっせーのーで!心を一つに ONE TEAM」

万国旗が映える青空の下、整地された広々とした運動場に入場する照来健児の顔は、やる気いっ ぱいの表情でした。演技1番ラジオ体操では、多くの観覧席の方が一斉に立ち上がり、一緒に体操 をしていただき、コロナ禍前では当たり前だった風景に感動を覚えました。最後の演技である表現 では、低学年も高学年もアップテンポな曲に乗って、軽快なダンスを披露でき、大きな拍手をいた だくことができました。最後まで、暖かなご声援をありがとうございました。

### 【 12月9日 照来っ子フェスティバル テーマ 「The Best 照来のみどころ ~ くわしく伝え 楽しく学ぶ ~」



3・4 年「照来のお宝マップ」

校歌にもたくさ んの照来のお宝 が出てきます。

> 岩原豆腐も山本さ んのパンも、とて もおいしです。

1・2年「とび出せ!照来た んけん隊!!~照来の『お いしい!』を探して~」

地域発表 すず心会「小学 校、昔の思い出の一場面」

てらぎっ子の像が持つ4つの玉に は、「健康」「自主」「協力」「勇気」 の思いが込められています。

照来の米のお いしさの秘密 は・・・。



5・6年「ふるさとの味~一つぶにこめられた思い~」

#### [地域・保護者の方からの感想]

〇照来の子どもたちが元気いっぱいに頑張っている姿、とてもうれしく思いました。この地域に生まれ 育ったことに、感謝と誇りが持てる子どもたちに育っていることがとてもうれしかったです。成長す る子どもたちの姿に触れ、感動しました。最後の全校生合唱、少人数になりましたが、とても元気な

歌声、ほんとうに有難う!!

〇改めて照来の良さ、宝が知ることができました。どの発表もとてもよく、全て感動しました。何より感心したのが、各発表後の感想で、子どもたちがみんなためらわずに発表していたのが本当にすご

いなと思いました。一人一人ちゃんと話をきき、 よく考えていると思いました。とても良い発表会 でした!!ありがとうございました。



全校生合唱「世界がひとつになるまで」

#### 照来っ子 バンザイ!!

計画では、11月18日に「照来の小さな文化祭」と「照来ふれあい市感謝祭」とで同日開催する予定でしたが、インフルエンザ流行での学校閉鎖のため実現できませんでした。しかし、延期したにもかかわらず多くの方にご参集いただき、「照来」をテーマに学び考え合う行事としていただきました。児童・学校と保護者・地域の方々がひとつとなった貴重な時間であったと感じております。

いよいよ来年度は「照来小学校創立 150 周年」を迎えます。小学校も照来地域の活性化や発展に向け、少しでも力になれるよう頑張っていきます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

## 資源回収(コンテナ)へのご協力のお礼





照来小 PTA が設置した資源回収(コンテナ)へのご協力ありがとうございます。10 月に設置し、11 月までの収益が、7,660 円でした。年末に片づけをされ、新聞紙や雑誌、段ボール、アルミ缶(**すすいで**)

# 

## くれぐれもご注意ください。ご協力よろしくお願いいたします。

を持ってきていただいたら助かります。また、段ボールのスペースがすぐに一杯になることが多いので、 その時は、他の空いたスペースやピロティーにお入れください。





さて、学校は12月23日(土)から冬休みに入り、地域で子ども達を見掛けることが増えていると思います。引き続き、子ども達への見守りとあいさつを含めた声掛けをよろしくお願いいたします。 冬休みも家庭や地域で「心をみがくそうじ(お手伝い)」「頭の栄養読書」「体を元気に運動」でよろしくお願いいたします。一年間ありがとうございました。よいお年をお迎えください。(文責:西岡教敬)